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NO. NEGARA PRESIDEN

1 Argentina Alberto Fernández, President

2 Australia Scott Morrison, Prime Minister

3 Brazil Jair Bolsonaro, President

4

 

Canada

 

Justin Trudeau, Prime Minister

5

 

China

 

Xi Jinping, President

 

6

 

France

 

Emmanuel Macron, President

7

 

Germany

 

Angela Merkel, Chancellor

8

 

India

 

Narendra Modi, Prime Minister

9

 

Indonesia

 

Joko	Widodo,	President

 

10

 

Italy

 

Giuseppe Conte, Prime Minister

  

  

NEGARA-NEGARA ANGGOTA G20 11 Japan Shinzō Abe, Prime Minister

12 Mexico Andrés Manuel López Obrador, President

13 Russia Vladimir Putin, President

14 Saudi Arabia Salman bin Abdulaziz Al Saud, King

15

 

South Africa

 

Cyril Ramaphosa, President

16

 

South Korea

 

Moon Jae-in, President

17

 

Turkey

 

Recep Tayyip Erdoğan, President

18

 

United Kingdom

 

Boris Johnson, Prime Minister

19

 

United States

 

Donald Trump, President

20

 

European Union (EU) - Charles Michel, President of the European Council

- Ursula von der Leyen, President of the European 

Commission

JIKALAU PUTIN 
KE INDONESIA 

Rusia Konfirmasi Kehadiran di G-20, 

Ukraina Ikuti Rapat NATO 

ebijakan politik luar negeri Indonesia sedang 

Kdiuji .  Saat  perang Rusia-Ukraina belum 

memperlihatkan tanda-tanda berakhir, Presiden 

Vladimir Putin berencana datang ke Bali untuk hadir secara 

langsung di KTT G20, akhir 2022 ini. Dilema! Sebagai tuan 

rumah forum kerja sama multilateral yang terdiri dari 19 

negara dan satu kawasan ekonomi, Uni Eropa ini Indonesia 

mau tidak mau harus membuka pintu untuk semua anggota 

G20, termasuk Rusia. Meski saat ini Amerika Serikat dan 

sekutu Barat mempertimbangkan untuk mengeluarkan 

'Negeri Beruang Merah' dari keanggotaan. Namun, 

keinginan mereka dikabarkan akan mendapat penolakan 

dari anggota G20 lainnya. Apa dampaknya jikalau Putin 

benar-benar hadir di Indonesia?

(Baca	Hal	11)
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INDONESIA DARURAT CORONA
TERKONFIRMASI

5.981.022
SEMBUH

5.658.238
Meninggal

154.221

VAKSINASI KE-1

195.229.531
VAKSINASI KE-2

156.139.516
VAKSINASI KE-3

18.070.929
208.265.720

TARGET VAKSINASI

DKI Jakarta

Jawa Barat

Jawa Tengah

Jawa Timur

Banten

DAERAH

1.231.444

1.091.786

620.629

571.019

286.520

POSITIF

1.206.652

1.036.088

568.488

536.211

278.126

SEMBUH

15.098

15.567

32.581

31.250

2.912

MENINGGAL

5 DAERAH DENGAN
KASUS TERBESAR

Data	23	Maret	2022,	12.00	WIB	

GOVERMENTtodayHal 02  |  Kamis, 24 Maret 2022

pada kasus Covid-19 yang masih terus 
mengalami kenaikan, dua tahun sejak 
pandemi pertama dimulai.

Wacana terkait vaksin Covid-19 
tahunan juga mendapat tanggapan 
dari petinggi BPOM AS lainnya, Dr. 
Peter Marks. Marks yang tergabung 
dalam komisi riset menyebut dampak 
pandemi Covid-19 perlu mendapat 
perhatian bukan hanya hari ini saja, 
tapi juga di masa depan.

Ia mengatakan vaksinasi masih 
menjadi cara terbaik mencegah kasus 
baru maupun kematian karena mutasi 
virus Corona. Karena itu, masyarakat 
tidak boleh berhenti untuk terus 
melakukan riset dan mempersiapkan 
vaksin yang diperlukan."Di masa 
depan kesiapan terhadap penyakit 
Covid-19 dilakukan dengan vaksinasi, 
yang tidak hanya mencegah penularan 
kasus tapi juga mencegah kefatalan 
dan kematian," tutur Marks.Ia juga 
mendukung pemberian vaksin booster 
kedua. Menurutnya, Covid-19 yang 
d i s e b a b k a n  o l e h  v i r u s  C o ro n a 
berpotensi menjadi seperti penyakit 
flu, bisa menyerang siapa saja dan 
terus bermutasi.

Sementara itu, kasus Covid-19 di 
Indonesia masih bertambah terus tiap 
hari. Meski saat ini sedang dalam tren 
penurunan di tengah gelombang 
Omicron.Hari ini, Rabu (23/3), kasus 
meningkat 6.376 orang. Sehingga total 
kasus menjadi 5.981.022 orang.

Hasil ini didapat dari pemeriksaan 
ke 109.694 orang. Positivity rate 
hariannya di angka 5,81 persen. 
Sementara itu pasien sembuh me-
lonjak 19.209 orang. Jadi totalnya 
menjadi 5.658.238 orang.Di sisi lain 
kematian melesat 159 orang. Sehingga 
secara keseluruhan sudah 154.221 
orang meninggal karena COVID-
19.Jadi, kasus aktif berkurang 12.992 
orang. Totalnya tinggal 168.563 orang. 
(ashar,ist,rls,ant/dya)

J A K A RTA -  P r e s i d e n  J o k o w i 
mengumumkan mudik Lebaran tahun 
ini tak dilarang. Tapi, tetap ada 
syaratnya yaitu sudah mendapatkan 
vaskinasi  Covid-19 ketiga atau 
booster. 

"Situasi pandemi membaik mem-
bawa optimisme jelang datangnya 
Ramadhan. Bagi masyarakat yang 
ingin mudik Lebaran dipersilakan, 
juga diperbolehkan," kata Jokowi 
dalam jumpa pers virtual, Rabu 
(23/3)."Syaratnya sudah divaksin 2 
kali dan 1 kali booster," imbuhnya.

Selain itu, Jokowi mengumumkan 
masyarakat Indonesia bergama Islam 
boleh menjalani ibadah salat Tarawih 
secara berjamaah di bulan puasa 
mendatang. Namun ditegaskan, hal itu 
harus dibarengi penerapan protokol 
kesehatan secara ketat.

"Tahun ini umat Muslim dapat 
kembali menjalankan ibadah salat 
tarawih berjamaah di masjid dengan 
t e t a p  m e n e r a p k a n  p r o t o k o l 
kesehatan," ujarnya .

Namun Jokowi melarang pejabat 
negara  melakukan buka  puasa 
bersama selama Ramadan. Selain itu, 
kegiatan open house yang biasa 
d i l a k u k a n  s a a t  L e b a r a n  t i d a k 
diperbolehkan."Untuk pejabat dan 
pegawai pemerintah kita masih 
melarang untuk melakukan buka 
puasa bersama dan juga open house," 
katanya. 

Jokowi juga mengingatkan bahwa 
masyarakat harus tetap menaati 
p ro to ko l  ke s e h a t a n .  Te r u t a m a 
memakai masker. "Semoga tren yang 
membaik ini bisa dipertahankan. 
Tetap disiplin memakai masker, rajin 
cuci tangan, dan jaga jarak," tutup dia.

Sementara itu, Menteri Kesehatan, 
Budi Gunadi Sadikin menjelaskan 
rencana kebijakan vaksinasi booster 
sebagai syarat mudik yang akan 
berlaku mulai lebaran tahun ini. “Ya 
(akan diterapkan). Bapak Wakil 
Presiden kan sudah bicara begitu,” 
kata Budi pada wartawan di Gedung , 
Senayan, Jakarta, Rabu (23/3).

Menurut Budi ,  wacana yang 
disampaikan Wapres Ma'ruf Amin 

tersebut bertujuan mendorong lansia 
melakukan vaksinasi  untuk mencegah 
lonjakan kasus Covid-19.“Sudah 
dibicarakan di sana dan itu merupakan 
untuk memacu supaya lansia ingin 
divaksin booster,” sebut dia.

Ia pun mengingatkan tentang 
pentingnya vaksinasi booster bagi 
l a n s i a .  B u d i  m e n c e r i t a k a n , 
p e n i n gka t a n  ka s u s  p o s i t i f  d a n 
kematian Covid-19 saat ini terjadi di 
Hongkong karena minimnya tingkat 
vaksinasi lansia.

“Pak Wapres itu kan termasuk 
warga senior. Jadi kita presentasikan 
bahwa Hongkong kan ramai sekali 
kemarin, rumah sakitnya penuh dan 
banyak yang wafat. Ternyata yang 
wafat itu para lansia dan tidak lengkap 
vaksinasinya,” ungkapnya.

Lebih lanjut, Budi juga mengimbau 
agar para lansia bisa segera melakukan 
vaksinasi booster. Apalagi, lansia 
menjadi salah satu kelompok dengan 
risiko penularan dan kematian corona 

Jokowi: Silakan Mudik Lebaran, 
Syaratnya Sudah Booster

yang tinggi.

Diusulkan	Vaksinasi	Tiap	Tahun
Terpisah, Dr Archana Chatterjee 

dari Rosalind Franklin University, 
Chicago Medical School, mengatakan 
bahwa mutasi virus Corona akan terus 
terjadi di berbagai belahan dunia. 
K a r e n a  i t u ,  i a  m e r a s a  p e r l u 
menjadikan vaksin Covid-19 sebagai 
vaksin yang juga disuntikkan setiap 
tahun.

"Untuk mencegah lonjakan kasus 
dan kematian, perlu ada pemberian 
vaksin secara berkala. Bisa tiap tahun, 
tiap dua tahum atau setiap 5 tahun, 
kita tidak tahu pasti. Dibutuhkan lebih 
banyak data untuk mengetahuinya," 
tutur Chatterjee dikutip dari Medical 
Daily.

Chatterjee, yang juga merupakan 
anggota komisi vaksin BPOM AS, 
mengatakan bahwa pemberian vaksin 
Covid-19 dilakukan sebagai bentuk 
pengendalian pandemi. Ia merujuk 

Presiden	Indonesia,	

Joko	Widodo.

1. PPLN yang tiba melalui seluruh 
bandara Indonesia tidak perlu lagi 
m e l e w a t i  k a r a n t i n a .  N a m u n 
pemerintah tetap mewajibkan PPLN 
melakukan tes usap PCR. Apabila tes 
PCR negatif, orang tersebut bisa 
langsung beraktivitas

2 .  U m a t  I s l a m  d a p a t  ke m b a l i 
menjalankan ibadah salat Tarawih di 
m a s j i d  d e n ga n  te t a p  m e n j a ga 
protokol kesehatan

3. Pemerintah mempersilakan warga 
yang ingin mudik Lebaran. Akan 
tetapi ada syarat yang harus dipenuhi 
seperti sudah dua kali vaksin COVID-
19 dan sekali booster.

PELONGGARAN ATURAN 
PANDEMI COVID-19 
JELANG RAMADAN 2022

Berbagai	sumber	diolah



RUU PERLINDUNGAN 

DATA PRIBADI
Jenis Data Pribadi

Hak Pemilik Tanah

Pemrosesan Data Pribadi

Pengecualian Terhadap Perlindungan
Data Pribadi

Pengendalian & Prosesor : Kewajiban
& Tanggung Jawab

Peran Pemerintah & Masyarakat

Pejabat/Petugas/DPO

Transfer Data Pribadi

Penyelesain Sengketa

Kerjasama Internasional

Ketentuan Sanksi Administrasi 
Pidana

JENIS DATA PRIBADI

Nama Lengkap

Data	Pribadi	Bersifat	Umum

Jenis Kelamin

Kewarganegaraan

Agama

Data pribadi yang harus dikombinasi-
kan sehingga memungkinkan untuk 
mengidenfikasi perusahaan

Data dan informasi kesehatan
Data	Pribadi	Bersifat	Spesifik

Data Biometric
Data Genetika
Data Pandangan Politik
Data Keuangan Diri

parlementoday

JAKARTA – Rancangan Undang-
Undang Pelindungan Data Pribadi atau 
RUU PDP sebenarnya ditargetkan 
rampung pada 2020, kemudian di 
undur ke 2021. Sayangnya hingga 
bulan Maret 2022 belum ada tanda-
tanda pembahasan di DPR.

Bahkan, Menteri Komunikasi dan 
Informatika (Menkominfo) Johnny G 
Plate mengatakan,  pemerintah 
memiliki komitmen dalam melindungi 
data pribadi masyarakat. Ia juga 
memastikan bahwa pembahasan RUU 
PDP akan terus berlanjut.

Menanggapi hal itu Wakil Ketua 
DPR RI Sufmi Dasco Ahmad me-
ngatakan pihaknya berusaha menindak- 
lanjuti pembahasan di Komisi I. 
Menurut dia, pembahasan Undang-
Undang tersebut harus selesai di komisi 
agar bisa dibawa ke tahap selanjutnya.

"Saya hari ini berniat dan sudah 
meminta kepada pimpinan Komisi I 
untuk memberikan info sejauh mana 
pembahasan di Komisi I, sehingga 
kami di DPR atau di pimpinan bisa 
arahkan tindak lanjut dari UU PDP," 
ujar Dasco di gedung DPR RI, Jakarta 
Pusat, Rabu (23/3). 

Dasco mengatakan sudah men-
dapat permintaan dari Kementerian 
Komunikasi dan Informatika agar 
pembahasan RUU PDP bisa segera 
dirampungkan.  Ia  mengatakan 
pihaknya sepakat tentang hal itu dan 
bakal segera melakukan follow up. 
"Tentunya kami sepakat bahwa UU 

P D P  m e m a n g  m e s t i  s e g e r a  
diselesaikan," ujar Dasco. 

Desakan agar RUU PDP segera 
disahkan, sebelumnya juga datang dari 
Ketua SC Indonesia Fintech Society 
(IFSoc) Mirza Adityaswara. Menurut-
nya, banyak negara sudah mempunyai 
u n d a n g - u n d a n g  d a t a  p r i b a d i ,  
sementara Indonesia masih belum 
memilikinya. 

"Dibutuhkan kerangka regulasi 
yang kuat untuk menjamin per-
lindungan data pribadi, serta untuk 

membangun iklim kondusif pada 
sebuah ekosistem digital yang 
berbasis identitas digital," kata Mirza. 

Dia mencatat, saat ini 132 dari 194 
negara telah memiliki UU PDP atau 66 
persen. Sedangkan 10 persen lain 
negaranya, termasuk Indonesia, 
sedang dalam proses pembahasan.

Mirza mengingatkan bahwa saat 
ini penggunaan electronic know your 
customer atau e-KYC sudah meluas 
dan rentan terhadap risiko keamanan 
siber dan pelanggaran data. KYC ada-
lah proses untuk mengenali calon pe-
langgan atau nasabah yang biasanya 
dilakukan secara manual. Proses KYC 
telah diwajibkan oleh Bank Indonesia 
sesuai pada Peraturan Bank Indonesia 
Nomor 3/10/PBI/2001 tentang 
P e n e r a p a n  P r i n s i p  M e n g e n a l  
Pelanggan.

Proses Customer Due Diligence 
atau KYC perlu dilaksanakan guna 
mencegah dan meminimalisir risiko-
risiko penipuan atau penggelapan 
uang.

Target	Awal	Selesai	2020
Sebelumnya, Menkominfo, Johnny 

G Plate mengatakan, "Semangat saya 
menggebu-gebu untuk menyelesaikan 
RUU PDP menjadi UU PDP kalau bisa 
kemarin sudah selesai. Kalau bisa 
kemarin. Kalau hari ini pun dengan 
senang hati saya, apalagi besok," kata 
Johnny di  Kompleks Parlemen 
Senayan, Jakarta, Selasa (22/3). 

Namun komitmen itu tentu tidak 
bisa dilakukan pemerintah seorang 
diri. Perlu pembahasan bersama 
dengan DPR di Panitia Kerja atau Panja 
RUU PDP.

"Tetapi saya terikat dengan aturan 
perundang-undangan aturan per-
aturan perundang-undangan saat ini 
ada di Komisi I di Panja karena kita sudah 
membentuk Panja. Tentu kami me-
nunggu kapan jadwal kapan Panja untuk 
kita lanjutkan rapatnya," tutur Johnny.

S e b e l u m n y a ,  K o m i n f o  

menargetkan Rancangan Undang-
Undang Pelindungan Data Pribadi atau 
R U U  P D P  s e l e s a i  t a h u n  i n i .  
Kemungkinan UU PDP bisa rampung 
pada semester kedua nanti.Tadi RUU 
PDP ditargetkan rampung pada 2020, 
tetapi kemudian diundur ke 2021. 
Tetapi pada tahun lalu rancangan 
undang-undang ini gagal disahkan dan 
digeser ke tahun 2022 ini.

"Kalau target (awal), sebenarnya 
sudah lewat. Tapi kami berupaya 
tahun ini bisa selesai," ujar Teguh 
Arifiyadi selaku Plt Direktur Tata 
Kelola Direktorat Jenderal Aplikasi 
dan Informatika, Kementerian Kom-
info dalam konferensi pers virtual, 
Kamis (27/1). Teguh mengaku kalau 
RUU PDP masih mengalami kebuntuan 
antara Pemerintah dengan DPR. 
Namun ia menilai perbedaan visi 
adalah hal yang biasa.

S e b e l u m nya ,  d a l a m  s u r ve i  
Ke m e n te r i a n  Ko m u n i ka s i  d a n  
Informatika bertajuk "Survei Persepsi 
Masyarakat dan Kesiapan Industri 
terhadap Pelin dungan Data Pribadi" 
tahun lalu menunjukkan, lebih dari 60 
persen masyarakat masih belum 
mengetahui keberadaan RUU PDP.

Bahkan hanya 31,8  persen 
perusahaan yang mengetahuinya. 
Memperingati momentum Hari Privasi 
Data Internasional yang jatuh setiap 
28 Januari, Kominfo, Vida, dan 
Indonesia Cyber Security (ICSF) 
mengajak masyarakat dan pelaku 
i n d u s t r i  d i g i t a l  u n t u k  m a k i n  
teredukasi akan keberadaan RUU PDP.

Saat ini, Peraturan Pemerintah 
Nomor 71 Tahun 2019 tentang 
P e n y e l e n g g a r a a n  S i s t e m  d a n  
Transaksi Elektronik (PP 71/2019) 
m e n g a t u r  t e n t a n g  k e w a j i b a n  
penyelenggara sistem elektronik 
(PSE) untuk memberitahukan secara 
tertulis pada pemilik data pribadi, 
apabila terjadi kegagalan dalam 
perlindungan terhadap data pribadi 
yang dikelolanya (data breach). 
(ashar,ist,ant/dya)
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Komisi I DPR Ditagih Pembahasan 
RUU Perlindungan Data Pribadi 

(Ilustrasi)	UU	Perlindungan	Data	Pribadi	diharapkan	bisa	melindungi	data	masyarakat	di	tengah	upaya	pemerintah	
melakukan	berbagai	layanan	digital	termasuk	KTP	elektronik.	(foto--dok)



Anggarkan Rp 35 Juta/Rumah, 
Pemkot Surabaya Siap Bedah 74 Hunian Tak Layak 
SURABAYA - P e m e r i n t a h  K o t a 
(Pemkot) Surabaya melalui Dinas 
Perumahan Rakyat dan Kawasan 
Permukiman serta  Pertanahan 
( D P R K P P )  s i a p  m e l a k u k a n 
pengerjaan program perbaikan 
Rumah Tidak Layak Huni (Rutilahu) 
tahap 1, pada Maret 2022. Pada tahap 
1 ini ditargetkan 74 rumah yang akan 
mendapatkan perbaikan.

Kepala Bidang Perumahan dan 
Kawasan Permukiman Kota Surabaya, 
Lasidi mengatakan, bahwa tahun 
2022 Pemkot Surabaya menargetkan 
800 rumah masuk dalam kategori 
program Rutilahu. Sedangkan untuk 
anggaran tiap unit rumah, pemkot 
menganggarkan perbaikan sebesar 
Rp 35 juta.

“Anggaran ini sudah disiapkan di 
dalam APBD 2022. Untuk tahap 1, 
kami menyasar 74 rumah, dengan 
target waktu penyelesaian selama 20 
hari,” kata Lasidi saat ditemui di 
kantornya, Rabu (23/3). 

Lasidi menjelaskan, berdasarkan 
arahan Wali Kota Surabaya Eri 
Cahyadi pada program Rutilahu tahun 
2 0 2 2 ,  d i p r i o r i t a s k a n  k e p a d a 
Masyarakat Berpenghasilan Rendah 
(MBR). Hal ini juga diselaraskan 
dengan Peraturan Walikota Surabaya 
N o m o r  9  Ta h u n  2 0 2 2  te n t a n g 
Rehabilitas Sosial Rumah Tidak Layak 
Huni Kota Surabaya.

“Pak Wali  Kota Eri  Cahyadi 
berharap seluruh masyarakat Kota 

Surabaya, bisa melaporkan warga 
yang rumahnya tidak layak huni 
kepada Lurah setempat. Nanti pihak 
kelurahan akan menyampaikan 
kepada Dinas Sosial (Dinsos) dan 
diteruskan kepada kami,” jelas dia.

Setelah proses verifikasi selesai, 
DPRKPP akan melakukan penanda-
tanganan MOU dengan Kelompok 
Teknis Perbaikan Rumah (KTPR), 
yang sebelumnya dipilih atas hasil 
musyawarah bersama, antara lurah 
dan warga setempat. 

“Mengingat adanya program 
Bulan Maret Padat Karya, Wali Kota 
Eri Cahyadi menginginkan pember-
dayaan warga MBR, maka para pe-
nerima manfaat Rutilahu juga bisa 
bergabung dengan KTPR,” ungkap dia.

Oleh karena itu, terdapat kriteria 
khusus bagi calon penerima manfaat 
program Rutilahu. Mereka adalah 
penduduk Kota Surabaya yang masuk 
dalam data MBR dan belum mendapat 
bantuan Rutilahu, kecuali untuk 
korban bencana. Kemudian, Rutilahu 

nusantaratodayHal 04  | Kamis, 24 Maret 2022

ya n g  d a p a t  d i p e r b a i k i  a d a l a h 
bangunan rumah dan lahan yang 
dikuasai secara fisik oleh penerima 
manfaat.

Sedangkan,  untuk penerima 
manfaat manfaat Rutilahu harus 
memiliki KTP dan Kartu Keluarga 
(KK) penduduk Kota Surabaya, 
memiliki surat keterangan domisili 
yang diterbitkan oleh kelurahan 
setempat. Kemudian  kondisi rumah 
tidak layak huni /korban kebakaran 
dan/atau bencana. 

“Mendapat rekomendasi dari 
Ketua RT/RW, yang diketahui lurah 
setempat, serta rumah berdiri yang 
berdiri di atas tanah yang memiliki 
dasar penguasaan yang sah,” kata dia.

Berikutnya, penerima manfaat 
Rutilahu wajib melampirkan surat 
p e r n y a t a a n .  P e r t a m a ,  s u r a t 
pernyataan rumah/tanah tidak dalam 
sengketa dan akan menghuni rumah 
sendiri rumah yang diperbaiki dengan 
diketahui secara kewilayahan oleh 
Ketua RT/RW dan Lurah. Kedua, surat 
pernyataan belum pernah menerima 
bantuan perbaikan rumah dari 
p e m e r i n t a h  d i k e c u a l i  u n t u k 
p e m b u a t a n  j a m b a n  s e h a t  d a n 
bencana.

“ K e t i g a ,  s u r a t  p e r n y a t a a n 
ketersediaan tidak menjual atau 
menyewakan rumah hasil rehabilitasi 
d a l a m  k u r u n  w a k t u  5  t a h u n , 
bermaterai cukup,” pungkasnya. 
(mira,rls/dya)

Kajati Jatim Resmikan 'Pondok Seduluran' 
di Kota Batu untuk Optimalkan Restorative Justice,

BATU 	 – 	 G u n a  m e n g o p t i l k a n 
restorative justice, Kepala Kejaksaan 
Tinggi Jawa Timur (Kajati) Mia Amiati 
meresmikan Pondok Seduluran 
seluruh desa/kelurahan se-Kota Batu 
yang secara simbolis dilakukan di 
Kantor Desa Pandanrejo, Kecamatan 
Bumiaji,  Rabu (23/3/2022).Dia 
berharap dengan adanya pondok 

t e r s e b u t  b i s a 
mengurangi kejahatan 
serta kasus yang sampai 
m a s u k  m e j a  h i j a u 
sehingga bisa menekan 
jumlah tahanan.

Pondok tersebut bisa 
u n t u k  m e n g g e l a r 
p e r t e m u a n  a n t a r a 
korban dan terdakwa 
dengan melibatkan para 
perwakilan masyarakat 
secara umum."Sehingga 
upaya untuk mengem-
balikan keadaan semula 
yang baik, harmonis dan 
masyarakat yang damai 
bisa terwujud. Dalam 
ilmu hukum asas tujuan 
hukum pidana itu untuk 
kembalikan keadaan 
s e m u l a  y a n g  b a i k , 
h a r m o n i s  d a n 
masyarakat yang damai," 

kata mantan Direktur Pengamanan 
Pembangunan Strategis, pada Jaksa 
A g u n g  M u d a  B i d a n g  I n t e l i j e n 
Kejaksaan Agung (JAMIntel) ini.

Untuk diketahui, secara umum 
restorative justice atau keadilan 
restoratif adalah sebuah pendekatan 
yang ingin mengurangi kejahatan 
dengan menggelar pertemuan antara 

korban dan terdakwa, dan kadang-
k a d a n g  j u g a  m e l i b a t k a n  p a r a 
perwakilan masyarakat secara umum. 
Sehingga, keberhasilannya ditentukan 
d a r i  h a s i l  s i n e r g i  k e p o l i s i a n , 
k e j a k s a a n ,  p e n g a d i l a n ,  t o k o h 
masyarakat dengan mengedepankan 
musyawarah mufakat berkeadilan.

"Namun tidak semua kasus bisa 
dilakukan restorative justice karena 
yang bisa diterapkan lebih ke arah 
hukum yang ringan dengan ancaman 
hukumannya di bawah 5 tahun dan 
kerugian di bawah Rp2,5 juta. Lalu 
terdakwa bukan residivis," ujarnya.

Rumah restorative justice ini 
rencananya akan ada 2 di setiap 
masing-masing kejaksaan negeri. 
Semua warga, bisa menggunakan 
fasilitas ini. Sementara itu 'Pondok 
Seduluran' adalah rumah restorative 
justice ke-11 yang sudah dibangun 
hingga Maret 2022. 

" K a m i  b e r h a r a p  b i s a 
menghidupkan kembali peran tokoh 
m a sya ra ka t ,  a ga r  m e m u l i h ka n 
kembali perdamaian dan harmoni di 
tengah penduduk," lanjut Mia Amiati. 
Sejak adanya program ini, setidaknya 
sudah ada 28 kasus yang terselesaikan 
sepanjang 2022, melalui proses 
kekeluargaan. 

Sementara itu, Wakil Wali Kota 
Batu, Punjul Santoso menjelaskan jika 
restorative justice sejalan dengan 
b u d a y a  k e t i m u r a n  y a n g 
mengedepankan kekeluargaan dan 
musyawarah."Kalau penyelesaian 
k a s u s  h u k u m  d e m i k i a n ,  b a i k 
masyarakat  damai  s is i  pemaaf 
dimunculkan maka hal-hal kecil bisa 
saling dimaafkan. Harapannya semua 
kelurahan bisa terapkan model 
keadilan ini," katanya.

Ia  berharap dengan adanya 
Pondok Seduluran, restorative justice 
t e r s e b u t  b i s a  m e n y a d a r k a n 
m a s y a r a k a t  d a l a m  m e n c e g a h 
t i n d a k a n  y a n g  b e r i m p l i k a s i 
hukum."Masyarakat diharapkan 
semakin sadar hukum, dan memang 
diperlukan skema program kolaborasi 
bersama. Pondok Sedulurun bisa 
memberikan edukasi pemahaman 
hukum lebih dipahami sejak dini 
supaya arah pelanggaran hukum bisa 
diantisipasi," tuturnya.

Di tempat yang sama, Kepala Desa 
Pandanrejo, Abdul Manan sangat 
mengapresiasi peresmian Pondok 
Seduluran."Tempat ini nanti bisa 
menyelesaikan masalah dan edukasi 
kepada masyarakat agar lebih faham 
d a n  m e l e k  h u k u m ,"  t u t u p nya . 
(reka,*/dya)

Peresmian	Pondok	Seduluran	seluruh	desa/kelurahan	Kota	Batu	oleh	Kepala	

Kejaksaan	Tinggi	Jawa	Timur,	Mia	Amiati	yang	secara	simbolis	dilakukan	di	

Kantor	Desa	Pandanrejo,	Kecamatan	Bumiaji,	Rabu	(23/3/2022).	(Foto:	Reka/Lentera)

Petugas	dari	Dinas	Perumahan	Rakyat	dan	Kawasan	Permukiman	serta	Pertanahan	Kota	Surabaya	

memeriksa	salah	satu	rumah	tidak	layak	huni	yang	akan	diperbaiki.



lebih Rp 3 juta. makanya kalo di bawah 
Rp7.000 gak bisa masuk ," kata 
Mentan.

Jika dibandingkan dengan Jagung, 
menurut Mentan, 1 hektare bisa 
menghasilkan sebanyak 5 ton. Meski 
dengan harga jual Rp 5.000 petani bisa 
menghasilkan untung yang lebih 
banyak dari kedelai."Dibandingkan 
jagung petani bisa menghasilkan 
untung mencapai Rp20 juta. Cost 
produksi Rp7 - 8 juta maka hasilnya 
jauh lebih banyak. Makanya nggak ada 
yang mau tanam kedelai ,"  kata 
Mentan.

Menurut Syahrul dengan naiknya 
harga kedelai saat ini justru menjadi 
momentum untuk menanam kedelai, 
karena petani bisa diuntungkan. Namun 
yang menjadi masalah anggaran dari 
Kementerian Pertanian terkena 
refocusing sehingga sulit untuk 
mendorong penanaman kedelai.

"Kita cuma Rp14 triliun mau bikin 
apa, kemarin mau buat 400 ribu 
hektare diturunkan jadi 200 ribu 
hektar sekarang tinggal 57 ribu 
hektare. Jadi gak mungkin. Dengan 
anggaran APBN tadi izin saya lapor 
presiden kita harus masuk petani 
harus di beli dengan harga Rp9.000 - 
10.000 kalau di bawah itu mereka 
akan pindah ke jagung," katanya.

" D a n  k i t a  p a k s a k a n  u n t u k 
menanam 400 ribu untuk tahun ini, 
tahun depan kami tanam 1 juta 
hektare harus karena kita makan 
tempe 3 juta ton, kalau masih ada 
barangnya nggak apa-apa tapi kalau 
ketahan. Karena mereka menahan 
ekspornya karena terganggu dengan 
climate change. Makanya kita harus 
tangan,"  tambahnya.  (ashar,ist , 
ant/dya)

JAKARTA- Harga kedelai dunia terus 
menanjak dan mencatat rekor baru. 
Di Indonesia, ini bisa jadi kabar buruk 
buat pecinta tempe dan tahu. Jelang 
Ramadan tahun ini, bisa jadi ukuran 
dua makanan favorit masyarakat ini 
akan lebih kecil lagi atau pilihan lain 
harganya tambah mahal. 

Pada Rabu (23/3) pukul 09:31 
WIB, harga kedelai di Chicago Board 
of Trade tercatat US$ 16,99/bushel. 
Naik 0,18% dibandingkan hari 
sebelumnya sekaligus jadi yang 
tertinggi sejak 2012.Meski harga 
t i n g g i ,  n a m u n  p e m e r i n t a h 
mengatakan akan mengamankan stok 
dengan impor karena stok dari petani 
lokal tidka mencukupi.

K e m e n t e r i a n  P e r t a n i a n 
memastikan bahwa guna memenuhi 
kebutuhan kedelai di dalam negeri, 
pintu impor harus dibuka lebar-lebar. 
Data Prognosa Neraca Komoditas 
Pangan Strategis  Kementerian 
Pertanian yang dipaparkan dalam 
rapat kerja tersebut menunjukkan, 
produksi kedelai dalam negeri hanya 
mampu menutupi tak sampai 10 
persen dari total kebutuhan nasional 
pada 2022. 

Dalam data tersebut, pemerintah 
memproyeksikan produksi kedelai 
dalam negeri hanya sebesar 200.315 
ton. Sementara itu, kebutuhan kedelai 
dalam negeri diperkirakan mencapai 
2.983.511 ton pada tahun ini. Itu 
artinya, produksi kedelai dalam 
negeri tahun ini diperkirakan hanya 
sekitar 6,8 persen dari kebutuhan 
nasional. 

Menteri Pertanian Syahrul Yasin 
Limpo pun mengakui bahwa kran 
impor perlu dibuka lebar untuk 
kedelai. Stok awal kedelai dari tahun 

2021 sebesar 190.970 ton jauh dari 
cukup untuk memenuhi kebutuhan 
nasional. Berdasarkan perhitungan 
data prognosa, kebutuhan impor 
kedelai pada tahun ini diperkirakan 
tembus 2.842.226 ton. Sementara itu, 
komoditas lain yang perlu diimpor 
yakni bawang putih, daging sapi, dan 
gula konsumsi, kebutuhan impornya 
hanya di kisaran ratusan ribu ton. 
Sebagai  gambaran,  pemerintah 
memproyeksikan impor bawang putih 
sebesar 366.900 ton, gula konsumsi 
234.692 ton, dan daging sapi 134.356 
ton

Petani	Ogah	Tanam	Kedelai
Menteri Pertanian Syahrul Yasin 

Limpo, membeberkan alasan petani 
RI ogah menanam tanaman kedelai. 
Padahal kebutuhan kedelai sangat 
besar untuk produksi berbagai 
banyak makanan seperti tahu/tempe.

"Untuk kedelai sekali-kali kita 
injak kaki importir itu, sudah impor 
melulu selama 15 tahun. Importasi 
besar karena tidak ada larangan 
terbatasnya salah satu tadi, maka tadi 
s a y a  s a m p a i k a n  k e  P r e s i d e n , 
sampaikan harus ada lartas. nanti kita 
sudah produksi, impor masuk juga," 
kata Syahrul, dalam Rapat Kerja 
dengan Komisi IV DPR RI, Selasa 
(22/3). 

Salah satu masalah yang terjadi 
adalah perbedaan harga beli impor 
lebih murah dibandingkan produksi 
sendiri. Dimana harga beli impor 
Rp5000 per kilogram, sementara 
minimal petani harus dibeli dengan 
harga Rp 7.000 per kilogram.

"Petani kita nggak bisa untung 
kalo harganya di bawah Rp7.000. 
karena produksi 1 hektare hanya 
mampu menghasilkan (kedelai) 1,5 
ton per hektare itu hasilnya kurang 
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Sambut Ramadan, Bersiap Ukuran 
Tempe Makin Mungil

(Ilustrasi)	Produsen	tempe	takut	menaikkan	harga	karena	bisa	kehilangan	pembeli	sehingga	
banyak	yang	memutuskan	mengecilkan	ukuran	saat	kedelai	naik	harga.	(foto.dok)

BAHAN PANGAN YANG 
MENGALAMI KENAIKAN HARGA
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Foto	-	foto	:	Berbagai	sumber

Seol In Ah makin bersinar dengan membintangi drama A Business Proposal. Banyak yang ingin tahu 

bagaimana kehidupan pribadinya saat ini. Ternyata, wanita lincah tersebut memiliki hoby menantang 

yaitu skateboarding. Bahkan ada cerita lama, ternyata dia juga pernah trainee jadi idol. 

Hoby Skateboarding, 
Pernah Trainee Jadi Idol

Seol In Ah 
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Selama	 berkarier,	 In	 Ah	 sudah	
mencapai	 sejumlah	 prestasi	 yang	
membanggakan.Pada	 2017	 lalu,	 Ia	
m e n d a p a t k a n 	 p e n g h a r g a a n 	
pendatang	baru	wanita	dalam	kategori	
pertunjukan	 dari	 MBC.Sedangkan	
pada	 2018	 dan	 2019,	 In	 Ah	 berhasil	
mendapatkan	 penghargaan	 dari	 KBS	
untuk	 drama	 Beautiful 	 World, 	
Wonderful	Life.

Sama	 seperti	 kebanyakan	 artis	
lainnya,	 In	 Ah	 juga	 memiliki	 hewan	
peliharaan	 untuk	 menemani	 hari-
harinya.Dari	 unggahan	 di	 akun	
Instagram	pribadinya,	In	Ah	diketahui	
memiliki	anjing	jenis	Akita	Inu.

Sebagai	 seorang	 artis	 perempuan,	
In	Ah	 tak	 takut	mencoba	hal-hal	yang	
baru.Dari	beberapa	unggahannya,	In	Ah	
nampak	 sering	 memamerkan	 momen	
saat	dirinya	bermain	skateboard.

Tak	hanya	bermain	skateboard,	In	
Ah	 ternyata	 juga	 hobi	 bermain	 gitar	
dan	 menggambar.	 Sesekali	 ia	 me-
nunjukkan	 kebolehannya	 dalam	
bermain	 musik	 dan	 menggambar	 di	
Instagram.

1	Juta	Follower	
Membintangi	 banyak	 drama	 yang	

rata-rata	 menjadi	 second	 lead	 atau	
pemeran	 pendukung	 tidak	 membuat	
popularitas	 Seol	 In	 Ah	 redup.	 Baru-
baru	 ini , 	 ia 	 justru	 merayakan	
peningkatan	 jumlah	 pengikutnya	 di	
Instagram	 yang	 mencapai	 angka	
jutaan.

Pada	Selasa	(2/3/2022),	Seol	In	Ah	

impression

DRAMA	 Business	 Proposal	 dimana	
Seol	In	Ah	berpetan	bercerita	tentang	
seorang	 CEO	 tampan	 yang	 melamar	
seorang	 karyawan	 wanita,	 yang	
berpura-pura	menjadi	 temannya	 dan	
pergi	kencan	buta	dengannya.

Di	drama	terbarunya	ini,	Seol	In	Ah	
memerankan	sosok	Jin	Young	So,	yang	
bekerja	 di	 perusahaan	 yang	 sama	
tempat	 sahabatnya	 yaitu	 Shin	 Ha	 Ri	
bekerja	yang	diperankan	oleh	Kim	Se	
Jeong

Seol	In	Ah	merupakan	artis	muda	
asal 	 Korea 	 Selatan . 	 Ia 	 ser ing 	
membintangi	 beberapa	 judul	 drama	
populer.Sejauh	 ini,	 Seol	 In	 Ah	 telah	
membuat	pencapaian	yang	memukau	
untuk	 karier	 cemerlangnya.	 Banyak	
penggemar	 yang	 memuji	 bakat	
aktingnya	dan	sifatnya	yang	ramah.

Namun	 di	 balik	 itu	 semua,	 baru	
diketahui	ternyata	sebelum	Seol	In	Ah	
menjadi	artis,	ia	pernah	menjadi	trainee	
untuk	debut	sebagai	idol.Tetapi	kini	apa	
yang	menyebabkan	keputusan	Seol	 In	
Ah	 pupus	 dan	 memutuskan	 jadi	
seorang	aktris	seperti	sekarang	ini?

D ikut ip 	 dar i 	 unggah 	 akun 	
Instagram	@fyi.korea,	tentang	Seol	In	
Ah,	pemain	drama	A	Business	Proposal	
ternyata	 pernah	 trainee	 sebagai	
idol.Awalnya	 Seol	 In	 Ah	 bermimpi	
menjadi	 seorang	 artis,	 tetapi	 dia	
mendengar	 dari	 perusahaannya	
bahwa	akan	lebih	cepat	bagi	penyanyi	
untuk	debut	sebagai	aktor.

Oleh	 sebab	 itu, 	 Seol	 In	 Ah	
memutuskan	menjadi	trainee	di	kelas	

dua	sekolah	menengah,	berkat	ini	Seol	
In	 Ah	 bisa	 belajar	 bernyanyi	 dan	
menari.Namun	 Seol	 In	 Ah	 tidak	 bisa	
makan	 atau	 bergaul	 dengan	 teman-
teman	 sebayanya	 karena	manajemen	
agensi	 yang	ketat.	 Seol	 In	Ah	bahkan	
pernah	 memesan	 ayam	 sambil 	
menghindari	 CCTV	 agensi	 agar	 tidak	
ketahuan.

Namun	 setelah	 lama	 menjadi	
trainee,	 Seol	 In	 Ah	 tidak	 bisa	
melanjutkan	 debut	 girl	 grup,	 karena	
adanya	permasalahan	 yang	 terjadi	 di	
tempat	 agensinya.	 Kemudian	 Seol	 In	
Ah	 masuk	 ke	 departemen	 akting	
Universitas	 Seni	 Nasional	 Seoul	
dengan	mempersiapkan	 ujian	masuk	
perguruan	 tinggi	 dan	 memulai	
debutnya	sebagai	artis.

Seol	 In	 Ah	 memiliki	 peran	 kecil	
dalam	 drama	 Produser	 di	 tahun	
2015.Sejak	 itu,	 Seol	 In	 Ah	 telah	
memainkan	 berbagai	 peran	 seperti	
Cho	Hee	Ji	dari	drama	Strong	Woman	
Do	 Bong	 Soon	 di	 tahun	 2017,	
selanjutnya	 Hong	 Nam	 Joo	 di	 drama	
School	 di	 tahun	 2017	 dan	 menjadi	
terkenal	sebagai	artis.

Lahir	pada	3	Januari	1996	di	Seoul,	
dengan	nama	Bang	Ye	Rin,	ia	memulai	
debut	 pada	 tahun	 2015,	 sembari	
berkuliah	di	Institut	Seni	Seoul	dengan	
mengambil	jurusan	akting.

In	 Ah	 debut	 menjadi	 cameo	 di	
drama	 Korea	 The	 Producers,	 The	
Flower	 in	 Prison,	 hingga	 Strong	
Woman	Do	Bong	Soon.Ia	mulai	dilirik	
usai	membintangi	drama	School	2017	
bersama	Kim	Se	Jeong.

membag ikan 	 fo to 	 t e rba ru 	 d i 	
Instagram-nya.	 Alih-alih	 merayakan	
sekaligus	mengucapkan	 terima	 kasih	
kepada	 pengikutnya	 karena	 akun	
Instagram-nya	 telah	mencapai	 1	 juta	
followers,	 unggahan	 aktris	 satu	 ini	
justru	menuai	perhatian.

Bagaimana	 tidak,	 Seol	 In	 Ah	
menggunggah	 fotonya	 yang	 terlihat	
melotot	 disertai	 tulisan	 unik	 yang	
berbunyi,	"1.000.000	follower!!	Thx	U."	
Lalu,	di	unggahannya	Seol	 In	Ah	 juga	
menuliskan,	Dengan	banyak	cinta,	saya	
melihat	angka	tiga	digit	di	Instagram.	
Aku	akan	menjadi	aktor	yang	bekerja	
keras	di	masa	depan,	terima	kasih."

Yang	 menarik	 perhatian	 adalah	
bagaimana	Seol	In	Ah	dengan	percaya	
diri	 menunjukkan	 ekspresi	 kocaknya	
kepada	 publik	 sehingga	 ia	 mem-
berikan	ucapan	anti	mainstream	dari	
yang	 lainnya.	 Tingkah	 konyol	 Seol	 In	
Ah	 ini	 pun	 mengundang	 komentar	
positif	dari	pengikut	Instagram-nya.

"Ngakak	banget	tolongg,"	komentar	
netizen.	 "Adegan	 ini	 sangat	 kocak	dan	
aku	 tidak	 bisa	 melupakannya,"	
komentar	 netizen	 lainnya.	 "Selamat,	
Seol	 In	 Ah,	 kamu	 berhak	 men-
dapatkannya!"	tulis	yang	lain.

Seol	 In	 Ah	 sebelumnya	 berhasil	
membuat	 pemirsa	 setia	 K-Drama	
gemas	 dengan	 karakternya	 di 	
beberapa	drama	 seperti	 "Mr.	Queen".	
Namun, 	 d i 	 drama	 terbarunya 	
"Business	Proposal"	Seol	In	Ah	justru	
mendapat	banyak	cinta	dan	perhatian	
karena	perannya	sebagai	Jin	Young	Seo	
yang	kocak.(berbagasi	sumber/dya)

Drakor Terbaik Dari Seol In Ah yang Layak Disaksikan

Business Proposal 

merupakan proyek terbaru 

Seol In Ah di tahun 2022. Ia 

kembali menyita perhatian 

lewat perannya yang kocak. 

Mengangkat tema office 

romance, drakor ini 

mengisahkan Seol In Ah 

sebagai Jin Young Seo, 

pimpinan divisi marketing di 

perusahaan kecantikan.

Seol In Ah mencuri 

perhatian ketika bermain di 

drama Korea Mr Queen. 

Serial besutan tvN ini 

disiarkan pada akhir 2020 

lalu dan meraih rating tinggi 

senilai 12,5 persen. Seol In Ah 

memerankan tokoh Hwa Jin, 

selir yang sangat disayangi 

oleh raja. Namun ia 

terancam ketika sang raja 

telah mencintai ratu.

The Producers merupakan 

drama Korea pertama untuk 

Seol In Ah. Drakor ini pernah 

disiarkan di kanal TV KBS2 

pada 2015 silam.Kala itu ia 

didapuk memainkan 

karakter pendamping alias 

cameo. Ia dikisahkan 

sebagai haters tokoh Cindy 

yang diperankan oleh IU. 

Ceritanya, Cindy merupakan 

selebriti yang sedang naik 

daun di drakor itu.

Drakor ini membuat Seol In 

Ah meraih piala Aktris 

Pendatang Baru di KBS 

Drama Awards 2018. Sunny 

Again Tomorrow bercerita 

tentang Kang Ha Nee (Seol 

In Ah), gadis lulusan SMA 

yang bekerja di saluran TV 

home shopping. Suatu hari, 

ia dipecat dari pekerjaannya. 

Ia pun berusaha memulai 

bisnis perusahaan fashion 

yang digarapnya sendiri.

School 2017 mengangkat 

tema coming of age dan 

komedi romantis seputar 

kehidupan anak SMA. Di 

drama Korea ini, Seol In Ah 

berperan sebagai Hong 

Nam Joo, gadis SMA yang 

berpura-pura menjadi orang 

kaya. Ia membuat 

kebohongan seperti itu 

karena malu dengan profesi 

sang Ayah sebagai sopir 

taksi.*

*berbagai	sumber	diolah
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BANYAK  o ra n g  m e n g o n s u m s i  
suplemen untuk menambah kadar 
asupan vitamin dalam tubuh. Vitamin 
dan mineral seperti zat besi, kalsium, 
vitamin C dan vitamin D menjadi 
nutrisi penting yang dibutuhkan 
tubuh.

Namun, studi baru mengungkap 
efek buruk mengonsumsi suplemen 
tertentu yang berkaitan dengan 
kanker prostat. Dikutip dari Express 
U K ,  s u p l e m e n  a s a m  f o l a t  
meningkatkan risiko kanker prostat.

Pria yang mengonsumsi suplemen 
tersebut dengan dosis tinggi, memiliki 
peningkatan risiko kanker prostat 
lebih dari dua kali lipat, dibandingkan 
dengan pria yang tidak mengonsumsi 
suplemen asam folat.

Temuan menyoroti potensi peran 
kompleks folat dalam kanker prostat 
dan kemungkinan efek yang berbeda 
dari suplemen yang mengandung 
asam folat dengan sumber alami 
folat."Apa yang dapat kita katakan 
adalah bahwa banyak folat tidak 

mungkin bermanfaat untuk kanker 
prostat, dan itu mungkin berbahaya," 
kata dr Jane C Figueiredo dari 
University of Southern California, Los 
Angeles.

Riset menganalisis pria secara 
acak, terbagi menjadi kelompok yang 
diberikan plasebo atau suplemen 
dengan aspirin dosis rendah harian 
dan 1 miligram asam folat setiap 
hari."Mereka yang mengonsumsi 
aspirin saja ditemukan tidak memiliki 
efek signifikan pada kejadian kanker 
prostat, tetapi mengonsumsi asam 
folat ditemukan meningkatkan risiko 
kanker prostat sebesar 163 persen," 
demikian kata studi, seperti yang 
dilaporkan WebMD.

Dalam penelitian lain yang 
diterbitkan di BMJ, risiko kanker 
dengan suplementasi asam folat di-
analisis lebih lanjut. Meta-analisis dari 
enam uji coba terkontrol secara acak 
melaporkan kejadian kanker prostat 
untuk pria yang menerima asam folat 
dibandingkan dengan kontrol.

"Tidak ada perbedaan signifikan 
d a l a m  i n s i d e n  k a n k e r  y a n g  
ditunjukkan antara kelompok yang 
menerima asam folat dan kelompok 
plasebo/kontrol, untuk jenis kanker 

l a i n n y a , "  c a t a t  p e n e l i t i a n  
tersebut."Kanker prostat adalah satu-
satunya jenis kanker yang ditemukan 
meningkat setelah suplementasi asam 
folat," lanjut studi.( Express UK/dya)

Riset Ungkap Suplemen Ini 

Naikkan Risiko Kanker Prostat 163%

(Ilustrasi)	Beberapa	kesalahan	merawat	
anggrek	yang	harus	dihindari.	

Foto : Istimewa

Prostat adalah kelenjar yang 
terletak di bawah kandung kemih dan 
mengelilingi saluran kemih tempat 
keluarnya urine dan sperma.Hanya 
pria yang memiliki organ prostat. 
B a g i a n  i n i  b e r f u n g s i  u n t u k  
mengeluarkan cairan yang bercampur 
d e n g a n  s e l  s p e r m a  s e h i n g g a  
membentuk air mani.

Seiring bertambahnya usia, pria 
lebih berisiko terkena penyakit 
prostat, seperti infeksi prostat 
(prostatitis), pembesaran prostat 
jinak, hingga kanker prostat.Nah, 
asupan nutrisi dan gaya hidup sehat 
terbukti dalam sejumlah penelitian 
bisa mencegah atau mengendalikan 
gangguan prostat. Berikut ini adalah 
d a f t a r  m a k a n a n  s e h a t  u n t u k  
kesehatan prostat yang penting 
dikonsumsi.

Ikan	salmon
Tubuh manusia 

t i d a k  b i s a  
memproduksi asam 
l e m a k  o m e g a - 3  
s e n d i r i .  Pa d a h a l ,  
lemak tak jenuh ini 

sangat penting untuk kesehatan tubuh 
Anda secara menyeluruh.Asam lemak 
omega-3 umumnya banyak terdapat 
dalam ikan berlemak, misalnya ikan 
salmon.

Para ahli menemukan bahwa asam 
lemak omega-3 pada ikan salmon 
punya efek anti-inflamasi yang dapat 
m e n c e g a h  d a n  m e n e k a n  
perkembangan kanker prostat.Meski 

begitu, butuh penelitian lebih lanjut 
untuk memastikan hubungan asam 
lemak omega-3 dan risiko kanker 
prostat, terutama pada manusia.

Tomat
P r i a  t e r n y a t a  

sangat disarankan 
untuk mengonsumsi 
t o m a t .  M a k a n a n  
u n t u k  k e s e h a t a n  
p r o s t a t  i n i  

mengandung antioksidan kuat yang 
disebut likopen.Senyawa antioksidan 
ini bisa menurunkan kerusakan dan 
memperlambat produksi sel kanker.

Sebuah tinjauan dalam Journal of 
Nutritional Science and Vitaminology 
menemukan pria yang makan lebih 
banyak tomat berisiko lebih kecil 
terkena kanker prostat.Likopen 
terdapat pada dinding sel tomat 
mentah. Tubuh sulit mencerna bagian 
ini dengan sempurna sehingga likopen 
m u n g k i n  t i d a k  t e r s e r a p  
sepenuhnya.Maka dari itu, para ahli 
m e n y a r a n k a n  m e m a s a k  a t a u  
menghaluskan tomat terlebih dahul 
guna mendapatkan manfaat likopen 
secara lebih optimal.

Brokoli
Makanan sehat 

untuk prostat lainnya 
adalah brokoli yang 
tergolong sayuran 
cruciferous.  Jenis 
s ay u ra n  i n i  j u g a  

termasuk kembang kol, kubis, dan 
pakcoy.Menurut National Cancer 
Institute, sayuran cruciferous kaya 
akan antioksidan, vitamin, mineral, 
dan zat fitokimia yang menurunkan 
risiko kanker prostat.

Brokoli mengandung sejumlah 
fitokimia penting, termasuk di 
a n t a r a n y a  s u l f o r a p h a n e  d a n  
glucoraphanin.Senyawa-senyawa ini 
membantu membunuh sel kanker 
sekaligus menjaga sel prostat agar 
tetap sehat dan berfungsi normal.

Kacang	kedelai
Kacang kedelai 

dan kacang-kacangan 
la in  mengandung 
senyawa yang disebut 
fitoestrogen.Sebuah 
studi dalam World 

J o u r n a l  o f  S u r g i c a l  O n c o l o g y  
menyebutkan asupan fitoestrogen 
lebih banyak memiliki risiko 20% 
lebih rendah terkena kanker prostat.

Sementara itu, konsumsi kacang 
kedelai secara rutin juga berkaitan 
dengan penurunan kadar prostate 
specific agent (PSA).PSA adalah 
protein yang diproduksi oleh prostat. 
Peningkatan kadar PSA bisa menjadi 
gejala pembesaran prostat jinak (BPH) 
hingga kanker prostat.

Buah	beri
Menurut Prostate 

Cancer Foundation, 
buah-buahan beri 
m e n a w a r k a n  
senyawa antioksidan 
kuat yang dikenal 

s e b a g a i  a n t o s i a n i n . S e n y a w a  
a n t i o k s i d a n  d a p a t  m e m b a n t u  
menetralkan radikal bebas dalam 
tubuh Anda yang memicu stres 
oksidatif.

J i k a  s t r e s  o k s i d a t i f  t i d a k  
terkendali, hal ini bisa memicu 
kerusakan sel ,  mutasi ,  hingga 
p e r k e m b a n g a n  s e l  k a n k e r  

prostat.Maka dari itu, penting bagi 
Anda untuk makan buah-buahan beri 
untuk menjaga kesehatan prostat, 
seperti stroberi, bluberi, blackberry, 
atau raspberry.

Buah	delima
Buah delima atau 

pomegranate juga 
menjadi makanan 
untuk prostat yang 
baik karena kaya akan 
k a n d u n g a n  

antioksidan.Sama halnya dengan buah 
beri, antioksidan dalam buah delima 
juga membantu mencegah penyakit 
yang berhubungan dengan stres 
oksidatif.

Beberapa penelitian pada hewan 
juga menemukan bahwa jus atau 
ekstrak buah delima bisa menghambat 
produksi sel kanker prostat.Meski 
begitu, masih diperlukan penelitian 
lebih lanjut untuk membuktikan 
manfaat buah delima ini. (berbagasi 
sumber/dya)

BERBAGAI JENIS MAKANAN
UNTUK KESEHATAN PROSTAT

Riset	ungkap	beberapa	suplemen	ini	naikkan	risiko	kanker	prostat	163%
Foto-foto : Berbagai Sumber



SAYURBOX baru saja disiram duit 
sebanyak USD 120 juta atau lebih dari 
Rp1,7 triliun lewat pendanaan Seri C. 
Duit tersebut dari investor yang 
dipimpin Northstar dan Alpha JWC 
Ventures, dengan partisipasi dari 
International Finance Corporation 
(IFC).

Pendanaan Seri C ini didapat 
k u r a n g  d a r i  s e t a h u n  s e t e l a h  
pendanaan Seri B senilai USD 15 juta 
(Rp216 miliar) yang dipimpin oleh 
Astra. Sejak saat itu, Sayurbox telah 
mengalami pertumbuhan yang 
eksponensial melalui penambahan 
produk secara signifikan, ekspansi 
cakupan wilayah dari Jabodetabek ke 
Surabaya dan Bali, serta membangun 
jaringan gudang mikro untuk layanan 
cepat (quick commerce) Sayurbox dan 
SayurKilat.

P e n d a n a a n  b a r u  i n i  a k a n  
digunakan untuk mempercepat 
penetrasi layanan Sayurbox di kota-
kota baru seperti Bandung dan 
b e b e ra p a  ko t a  l a i n nya ,  s e r t a  
memperluas rantai pasokan end-to-
end Sayurbox secara nasional.

"Menurut pengamatan kami, 
Sayurbox benar-benar serius dalam 
pemberdayaan petani kecil dan petani 
individu Indonesia melalui platform e-
Grocery Sayurbox. e-Grocery adalah garda 
terdepan berikutnya untuk e-Commerce," 
kata Patrick Walujo, Co-Founder dan 
Managing Partner Northstar.

Didirikan pada tahun 2017, 
Sayurbox adalah platform e-Grocery 
dengan pertumbuhan tercepat di 
Indonesia dengan layanan terintegrasi 
penuh yang menghubungkan petani ke 
konsumen. Sayurbox memiliki aplikasi 
digital yang menyediakan lebih dari 
5.000 produk hasil pertanian, daging 
dan ikan, serta makanan jadi, dengan 
cakupan pengantaran di Jabodetabek, 
Surabaya, dan Bali.

Sayurbox saat ini melayani sekitar 

1 juta pelanggan di wilayah Jawa dan 
Bali serta bekerjasama dengan lebih 
dari 10.000 petani di seluruh 
Indonesia. Soal investor, Astra, 
Syngenta Group Ventures, serta Global 
Brain, dan beberapa investor lainnya 
tercatat  pernah mengucurkan 
dananya pada startup ini.

"Sayurbox didirikan dengan misi 
sosial untuk memberikan akses pasar 
kepada petani lokal melalui digitalisasi 
rantai pasok pertanian Indonesia. 
Sistem dan ekosistem yang kami 
kembangkan memungkinkan kami 
untuk memiliki visibilitas penuh dari 
seluruh rantai pasokan pertanian 
kami, memberikan pengalaman 
terbaik bagi pelanggan dalam hal 
pilihan produk, kesegaran, harga, dan 
pengiriman tepat waktu. Kami 
berterima kasih atas kepercayaan 
pelanggan selama ini dan bersemangat 
untuk bermitra dengan investor-
investor unggulan di Indonesia untuk 
membawa Sayurbox ke tingkat 
selanjutnya," kata Amanda Susanti, Co-
founder and CEO Sayurbox.

StartUp	RI	Minim	Variasi
Fokus pada pangsa pasar diduga 

menjadi problema utama sulitnya 
muncul ragam variasi baru dari sektor 
perusahaan rintisan (startup) di 
Indonesia .  Sekadar  informasi ,  
sebanyak delapan perusahaan rintisan 
dari Indonesia masuk ke dalam daftar 
Forbes Asia 100 to Watch, lantaran 
d i n i l a i  m e m b e r i k a n  m a n f a a t  
sepanjang pandemi Covid-19 di 
kawasan Asia-Pasifik. 

Adapun, daftar paling banyak 
justru dicatatkan oleh perusahaan 
rintisan dari India dan Singapura yang 
masing-masing menyumbang 22 dan 
19 perusahaan. Kemudian ada juga 
Hong Kong yang menyumbang 10 
perusahaan r int isan.  Padahal ,  
Menurut catatan Startup Ranking, 

jumlah startup di Indonesia mencapai 
2.219 perusahaan pada 2021, dan 
menduduki peringkat kelima dengan 
jumlah perusahaan rintisan terbanyak 
setelah Amerika Serikat, India, Inggris, 
dan Kanada. 

Koordinator Pusat Inovasi dan 
Inkubator Bisnis Universitas Negeri 
Jakarta (UNJ) Dianta Sebayang 
menilai, saat ini setiap pemain hanya 
mengekor untuk menyerupai pemain 
besar yang sudah sukses di bidangnya. 
“Penyebab utama, jika ada satu sektor 
startup untung, maka pemain lain 
malah berfokus untuk membuat yang 
sejenis. Karena ragu untuk mengambil 
risiko lain,” katanya.

Lebih lanjut, dia mengatakan, 
pemerintah juga hingga saat ini hanya 
m e n g e j a r  k u a n t i t a s  j u m l a h  
perusahaan rintisan. Padahal, yang 
dibutuhkan adalah menguatkan 
kualitas dari setiap pemain. Meskipun, 
kota-kota besar di Indonesia sudah 
memiliki ekosistem perusahaan 
rintisan yang baik, tetapi yang sering 
kali didefinisikan rintisan hanyalah 
perusahaan digital dengan keluaran 
aplikasi atau website. 

“Ini pandangan yang keliru, roh 
dari startup adalah adalah perusahaan 
inovasi, sehingga fokus seharusnya 
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mencoba menyelesaikan masalah-
masalah yang ada di masyarakat, baik 
untuk masa sekarang atau masa 
depan,” ujarnya. 

Masalah utama lainnya adalah saat 
melakukan pengawalan secara 
b e r k e l a n j u t a n  k e p a d a  p a r a  
perusahaan rintisan. Setiap pemain 
membutuhkan waktu lebih lama untuk 
mencapai Break Even Point (BEP) 
ataupun Return on Investment (ROI), 
karena pada dasarnya mereka adalah 
perusahaan padat teknologi dan padat 
modal. Oleh sebab itu, banyak pemain 
baru yang enggan untuk mencoba 
masuk ke sektor yang belum terjamah. 

Bukan dikarenakan minim akan 
keterampilan, melainkan menghindari 
risiko gagal. Menurutnya, kebutuhan 
pemain saat ini adalah keberadaan 
inkubator perusahaan rintisan 
(sandbox) yang memberikan rasa 
a m a n  p a r a  p e m a i n  u n t u k  
menghadirkan ide-ide segar, tanpa 
merasa takut gagal. Dia meyakini, 
apabila permasalahan tersebut tidak 
kunjung usai, maka pertumbuhan 
perusahaan rintisan hanya akan 
meningkat sekitar 3—5 persen. 
Bahkan, pemain baru akan banyak 
dirambah di sektor sejenis.(berbagai 
sumber/dya)

(Ilustrasi)Sayurbox	baru	saja	disiram	duit	sebanyak	USD	120	juta	(lebih	dari	Rp1,7	triliun)	lewat	pendanaan	Seri	C	(Foto:	Istimewa)



PORI-PORI kulit yang besar lebih 
rentan untuk dimasuki debu dan 
kotoran lainnya. Oleh karena itu Anda 
harus rajin merawatnya, supaya tetap 
b e r s i h  d a n  t e r h i n d a r  d a r i  
jerawat.Kemudian saat ini banyak 
produk perawatan yang menawarkan 
untuk membantu memperkecil pori-
pori, sehingga kotoran tidak mudah 
masuk dan menumpuk di dalamnya.   

Namun sayangnya sebagian orang 
malah mengabaikan hal ini, padahal 
merawat agar pori-pori agar tidak 
melebar adalah hal yang cukup 
penting.Lalu bagaimana caranya? 
Dikutip dari laman Times India, 
berikut ini cara menutup pori-pori 
kulit besar secara alami.

Rajin	Cuci	Muka
Jika Anda tahu bahwa pori-pori 

besar terjadi di wajah, maka jangan 
sampai melewatkan membersihkan 
diri setiap hari. Cucilah muka Anda 
dengan sabun yang sesuai dengan 
jenis kulit. Gunakan dua kali dalam 
sehari, agar kulit tetap lembab dan 
bersih.

Mencuci muka Anda dengan facial 
foam, tak hanya akan membersihkan 
wajah Anda. Namun ini juga sekaligus 
menghidrasi kulit Anda, supaya tidak 
muda kering dan tetap segar tentunya.

Eksfoliasi
Selanjutnya adalah eksfoliasi atau 

menggosoknya dengan menggunakan 
scrub.  Sehingga kotoran yang 
menyumbat di pori-pori Anda yang 
besar akan terangkat, dan kebersihan 
kulit tetap terjaga.Eksfoliasi bisa 
dilakukan sebelum mencuci wajah 
Anda dengan facial foam. Caranya, 
olesi wajah hingga leher dengan scrub, 
kemudian diamkan selama 3-5 menit. 
Setelah itu gosok perlahan secara 
lembut. Lalu bilas dengan air dan 
dilanjutkan mencuci muka.

Jangan	Sering	Memegang	
Wajah

Kemudian jangan terlalu sering 
memegang wajah dengan tangan 
Anda. Apalagi jika tangan yang 
menyentuh sedang kotor, ini akan 
membuat pori-pori wajah Anda yang 
lebar mempermudah kotoran masuk 
ke dalam.Apabila hal tersebut terjadi, 
maka berbagai masalah kulit wajah 
akan menghampir. Misalnya banyak 
komedo, jerawat, kulit kasar hingga 
warna kulit menjadi kusam.

Gunakan	Primer	dan	
Sunscreen

Primer dan sunscreen berfungsi 

untuk menutupi pori-pori besar Anda. 
Terlebih, jika akan memoleskan 
makeup ke wajah, ini akan membuat 
kulit Anda terjaga, dan terhindar dari 
paparan sinar matahari.Primer dan 
sunscreen juga jadi bagian penting 
dari base make up Anda. Bahkan saat 
malam hari, dianjurkan untuk tetap 
memakai sunscreen, lho. Guna 
mencegah flek hitam yang akan 
muncul.

Gunakan	masker	wajah
Menggunakan masker wajah 

secara rutin 1–2 kali seminggu dapat 
mengatasi pori-pori besar pada wajah. 
Ada beragam masker wajah yang 
dapat digunakan.

Salah satu contohnya adalah 
menggunakan masker tanah liat. Jenis 
masker ini dinilai dapat mengangkat 
minyak, kotoran, dan sel kulit mati 
p a d a  k u l i t ,  s e h i n g g a  d a p a t  
mengecilkan pori-pori wajah.

Tak hanya itu, masker wajah yang 
terbuat dari bahan alami lain, seperti 
oatmeal dan tomat, juga dapat 
mengurangi minyak berlebih pada 
wajah serta mencegah pori-pori 
tersumbat dan terlihat besar.

Gunakan	pelembap
Salah satu kesalahan yang sering 

dilakukan oleh orang yang memiliki 
kulit  wajah berminyak adalah 
menghindari pelembap, karena 
khawatir kulit wajah mereka akan 
semakin berminyak.

Padahal, kulit yang tidak terhidrasi 
dengan baik dapat memicu produksi 
minyak berlebih dan menyebabkan 
pori-pori wajah semakin membesar. 
O l e h  k a r e n a  i t u ,  A n d a  p e r l u  
menggunakan pelembap setelah 
m e m b e r s i h k a n  w a j a h  u n t u k  
mengecilkan pori-pori sekaligus 
menjaga wajah tetap lembap dan 
elastis.(TOI/dya)
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WAJAH 
BERPORI-PORI 
BESAR WAJIB 
HINDARI 
KOTORAN
(Ilustrasi)

Berberapa	cara	menutup	pori-pori	kulit	besar	secara	alami

Foto: Tuấn Kiệt Jr
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Jikalau	Putin	ke	Indonesia		...(dari	hal	1)

PRESIDEN  Vladimir Putin ingin 
menghadiri KTT G20 di Indonesia 
November mendatang, kata duta besar 
Rusia di Jakarta Rabu (23/3)."Itu akan 
tergantung pada banyak, banyak hal, 
termasuk situasi COVID, yang semakin 
baik. Sejauh ini, niatnya adalah ... dia 
ingin [hadir]," kata Duta Besar Rusia 
Lyudmila Vorobieva dalam konferensi 
pers di Jakarta seperti dikutip Reuters.

Ditanya tentang isu Rusia dapat 
dikeluarkan dari G20 akibat invasi ke 
Ukraina, Vorobieva mengatakan itu 
adalah forum untuk membahas 
masalah ekonomi dan bukan krisis 
s e p e r t i  U k r a i n a ." Te n t u  s a j a 
pengusiran Rusia dari forum semacam 
ini akan tidak membantu mengatasi 
m a s a l a h - m a s a l a h  e k o n o m i . 
Sebaliknya, tanpa Rusia akan sulit 
untuk melakukannya."

Vorobieva mendesak Indonesia 
untuk tidak terombang-ambing oleh 
t e k a n a n  d a r i  n e g a r a - n e g a r a 
B a r a t ." K a m i  s a n g a t  b e r h a r a p 
pemerintah Indonesia tidak menyerah 
pada tekanan mengerikan yang tidak 
hanya diterapkan pada Indonesia 
tetapi begitu banyak negara lain di 
dunia oleh Barat," kata Vorobieva, 
yang juga mengatakan Rusia secara 
aktif mengambil bagian dalam semua 
pertemuan G20.

Sementara itu Amerika Serikat dan 
sekutu-sekutu Baratnya sedang 
menimbang-nimbang apakah Rusia 
tetap bisa berada dalam kelompok 20 
negara terkemuka itu setelah invasi 
Moskow ke Ukraina, ungkap sumber 
yang terlibat dalam pembicaraan itu 
kepada Reuters.

Te t a p i  s e t i a p  u p a y a  u n t u k 
mengeluarkan Rusia kemungkinan 
akan diveto oleh sesama anggota lain 
dalam kelompok tersebut, dan ini 
justru berisiko membuat beberapa 
negara tidak mau mengikuti rangkaian 
pertemuan G20, ungkap sumber itu 
l a g i . K e m e n t e r i a n  l u a r  n e g e r i 
I n d o n e s i a  m e n o l a k  u n t u k 
mengomentari seruan-seruan agar 
Rusia dikeluarkan dari G20.

Bahkan seorang sumber  G7 
kepada kantor berita Inggris, Reuters 
mengatakan tidak mungkin Indonesia 
setuju mengeluarkan Rusia dari 
k e a n g g o t a a n  G 2 0 . G 2 0  a d a l a h 
kelompok informal dari 19 negara dan 
Uni Eropa, serta pewakilan dari 
International Monetary Fund (IMF) 
d a n  Wo r l d  B a n k  ( W B ) .   G 2 0 
merupakan forum ekonomi utama 
dunia yang memiliki posisi strategis 
karena secara kolektif mewakili 
sekitar 65% penduduk dunia, 79% 
perdagangan global, dan setidaknya 
85% perekonomian dunia.

Sepanjang 2022 ini Indonesia 
adalah ketua G20. Sedangkan G7 
adalah organisasi yang lebih elite dari 
G20 dan berisi negara-negara tujuh 
perekonomian raksasa dunia.

Pejabat G7 itu menambahkan, 
s e l a i n  I n d o n e s i a ,  u s u l a n 
mengeluarkan Rusia akan mendapat 
penolakan dari India, Brasil, Afrika 
Selatan, dan Cina.

Sementara itu, seorang pejabat 
dari negara anggota G20 lainnya di 
Asia turut memastikan tak mungkin 
mengeluarkan Rusia dari kelompok 

ini."Mustahil mengeluarkan Rusia dari 
G20 kecuali keputusan dibuat oleh 
Moskow sendiri," ujar pejabat itu."Tak 
a d a  p ro s e d u r  u n t u k  m e n c a b u t 
keanggotaan Rusia dari G20," sambung 
dia.

Sementara itu perbincangan 
mengenai invasi Rusia ke Ukraina di 
media sosial beberapa waktu lalu 
didominasi oleh keberpihakan dan 
kekaguman publik Indonesia pada 
Rusia dan sosok Presiden Vladimir 
Putin, menurut platform pemantauan 
dan analisis digital Evello.

S ikap i tu  terbentuk,  karena 
menurut kajian lembaga tersebut, 
didasari oleh ketidaksukaan sebagian 
besar masyarakat Indonesia pada 
Amerika Serikat dan Pakta Pertahanan 
Atlantik Utara (NATO).

Data yang diperoleh Evello --
platform pemantauan dan analisis 
digital-- di Instagram, TikTok, Twitter, 
dan Youtube pada periode 23 Februari 
h i n g ga  1 4  M a re t  2 0 2 2 ,  te r j a d i 
peningkatan perhatian pengguna 
media sosial di Indonesia atas perang 
Rusia-Ukraina.

Pendiri Evello Dudy Rudianto 
mengatakan setidaknya ada tiga sikap 
yang ditunjukkan warganet terhadap 
serangan militer Rusia ke Ukraina. 
"Pertama, ketidaksukaan terhadap Pakta 
Pertahanan Atlantik Utara (NATO) dan 
Amerika Serikat. kedua, kekaguman 
pada sosok Presiden Vladimir Putin, 
dan terakhir adanya simpati kepada 
r a k y a t  U k r a i n a  d a n  P r e s i d e n 
Volodymyr Zelensy," papar Dudy.

Zelensky	Rapat	dengan	NATO
Di sisi lain, Presiden Ukraina 

Volodymyr Zelensky akan hadir di 
rapat darurat NATO, Kamis (24/3). Ia 
akan berpidato di depan pemimpin 
negara-negara anggota, termasuk 
Presiden Amerika Serikat (AS) Joe 
Biden.

"Presiden Ukraina Volodymyr 
Zelenskyy akan berpidato di KTT 
NATO pada hari Kamis," tegas Juru 
Bicara Serhii Nikiforov, dikutip Rabu 
(23/3)."Zelenskyy akan berbicara 
kepada peserta di KTT, yang akan 
mencakup kepala negara NATO, 
melalui tautan video."

Meski demikian, tak jelas apakah 
keanggotaan Ukraina juga akan 
disinggung. Yang pasti, pekan lalu, 
NATO telah mengumumkan akan 
melakukan pertemuan darurat di 
markasnya di Brussels, Belgia, untuk 
mengirimkan pesan kuat tentang 
persatuan dan solidaritas ke Ukraina.

NATO juga akan memfokuskan 
pembicaraan ke pertahanannya guna 
mencegah melebarnya perang ke 
wilayah anggotanya.  Sekretaris 
Jenderal NATO Jens Stoltenberg akan 
memimpin langsung KTT.

Sebelumnya, Zelenskyy telah 
berbicara dengan beberapa badan 
legislatif sejak Rusia menginvasi 
Ukraina. Termasuk Parlemen Eropa 
pada awal Maret dan Parlemen Inggris 
seminggu kemudian.Pekan lalu, 
Zelenskyy berpidato di depan Kongres 
AS, meminta lebih banyak senjata dan 
dukungan kemanusiaan. Dia disambut 
oleh tepuk tangan meriah oleh Partai 
Republik dan Demokrat.

Sebagaimana diketahui salah satu 
Rusia menyerang Ukraina adalah 

berat di darat juga menambah daya 
gempur Rusia ke kota tersebut.

Rusia sendiri memang memiliki 
sejumlah armada kapal perang di Laut 
Azov yang dekat dengan Ukraina 
bagian selatan.

P e j a b a t  P e r t a h a n a n  A S 
mengungkapkan total terdapat 21 
kapal perang Rusia yang berada di Laut 
Hitam, termasuk di Laut Azov.Tampak 
pula video beredar bahwa Rusia 
memperlihatkan kapal perangnya 
tengah meluncurkan rudal di dekat 
pantai Crimea, tepatnya di sebelah 
barat Sevastopol.

Rusia hingga kini masih terus 
menggempur Kota Mariupol yang 
mereka curigai  sebagai  sarang 
Resimen Azov dan diduga bagian dari 
Neo-Nazi. Menurut gambar satelit 
yang diperoleh Maxar Technologies 
Selasa (22/3) pagi, terlihat asap tebal 
mengepul tinggi dari sejumlah gedung 
di Mariupol karena terbakar.

Akses makanan, air bersih, hingga 
listrik pun sangat terbatas. Padahal, 
masih ada warga sipil yang terjebak di 
Mariupol  terlepas dari  koridor 
evakuasi kemanusiaan yang sempat 
dibuka Rusia.(reuters,cnn,ant,ist/dya)

keinginan negeri itu bergabung ke 
NATO. Rusia khawatir akan ekspansi 
NATO di Eropa Timur dan pendirian 
pangkalan militernya di selatan negeri 
itu.

Ukraina sendiri  mengatakan 
dengan masuk NATO negaranya akan 
lebih kuat melawan "invasi" Rusia. 
Meski pernah bersama sebagai Uni 
Soviet, Moskow dan Kyiv berseteru 
soal klaim wilayah di Krimea dan 
Ukraina Timur.

Sementara kabar terbaru dari Kiev, 
pihak Angkatan Laut Rusia mulai 
melancarkan serangan rudal dari 
kapal perang mereka ke Kota Mariupol 
Ukraina melalui Laut Azov. Mengutip 
CNN, pejabat senior Kementerian 
P e r t a h a n a n  A m e r i k a  S e r i k a t 
m e n g u n g k a p k a n  s e r a n g a n  i t u 
dilancarkan setelah pasukan Ukraina 
berhasil memukul mundur serdadu 
Rusia di sekitar Kiev.

Sebelumnya dikabarkan pasukan 
d a r a t  R u s i a  m u l a i  k e w a l a h a n 
menghadapi serangan balik dari 
p a s u k a n  U k r a i n a . P e j a b a t  A S 
menyatakan Rusia telah menghujani 
Mariupol dengan rudal-rudal jarak 
jauh dari kapal perang mereka. Artileri 

MANFAAT BAGI INDONESIA 
SEBAGAI PRESIDENSI G20

Presidensi G20 di tengah pandemi 
membuktikan persepsi yang baik 
atas resiliensi ekonomi Indonesia 
terhadap krisis.

Momentum presidensi ini hanya 
terjadi satu kali setiap generasi (+ 20 
t a h u n  s e k a l i )  d a n  h a r u s 
dimanfaatkan sebaik mungkin untuk 
m e m b e r i  n i l a i  t a m b a h  b a g i 
pemulihan perekonomian Indonesia.

K e s e m p a t a n  m e n u n j u k k a n 
kepemimpinan Indonesia di kancah 
internasional, khususnya dalam 
pemulihan ekonomi global.

Pertemuan-pertemuan G20 di 
I n d o n e s i a  m e n j a d i  s a r a n a 
'memperkenalkan pariwisata dan 
produk unggulan Indonesia

Merupakan bentuk pengakuan atas 
status Indonesia yang juga dapat 
m e r e p r e s e n t a s i k a n  n e g a r a 
berkembang lainnya.

Indonesia dapat mengorkestrasi 
agenda pembahasan pada G20 agar 
mendukung dan berdampak positif 
d a l a m  p e m u l i h a n  a k t i v i t a s 
perekonomian Indonesia.

Membuat Indonesia menjadi salah 
s a t u  f o k u s  p e r h a t i a n  d u n i a , 
khususnya bagi para pelaku ekonomi 
dan keuangan.

Baca info lengkap Presidensi G20 Indonesia 
2022 di linktr.ee/G20pedia,



MINYAK 
GORENGMINYAK 

GORENG

harga  saat ini. Dia mengatakan, BUMN 
sempat turun tangan untuk membantu 
m e n g a t a s i  p e r s o a l a n  m i n y a k 
g o r e n g . N a m u n  B U M N  h a n y a 
menguasai 4 persen dari total lahan 
perkebunan kelapa sawit di Indonesi 
dan kontribusi produksinya hanya 7 
persen. Karena itu, Erick mengajak 
perusahaan sawit swasta untuk sadar 
diri.

"Makanya sejak awal kita juga 
mengetuk teman-teman swasta yang 
punya perkebunan (sawit) itu kan 56 
persen dari swasta, kembali begini, 
kalau ekonomi kita tumbuh kan perlu 
ada kerukunan, itu yang kita ketuk," 
kata Erick.

Erick memahami bahwa pelaku 
usaha swasta sebelumnya, pasti 
tergiur oleh adanya keuntungan dari 
ekspor, mengingat dimana harga 
minyak sawit di pasar internasional 
sedang sangat menjanjikan. Namun, 
kebutuhan dalam negeri  harus 
diutamakan.

"Saya kan sebelumnya dari private 
sector, apalagi negara yang sebagus ini 
bahwa pertumbuhan ekonomi (masuk 
empat besar) di tahun 2045. Jadi 
kenapa ki ta  mest i  shi f t ing  the 
investment kepada negara lain. Ya di 
sini saja, kenapa enggak," katanya.

Sebelumnya Menteri Perdagangan 
(Mendag) Muhammad Lutfi mengata- 
kan, "Calon tersangkanya akan diumum- 
kan hari Senin. Sekali lagi, saya akan 
memerangi mafia-mafia tersebut dan 
memastikan mereka masuk penjara," 
tegasnya saat rapat bersama DPR RI, 
Jumat (18/3) pekan lalu.

"Ini terjadi tindakan kecurangan-
kecurangan karena disparitas harga 
itu. Jadi memang melawan melawan 
mekanisme pasar. Mudah-mudahan 
bisa diselesaikan oleh kepolisian pada 
kesempatan pertama," ia menambah-
kan. (ashar,ist,ant/dya)

JAKARTA-Dugaan adanya calon 
tersangka  mafia minyak goreng 
(migor) masih abu-abu. Padahal 
sebelumnya, Menteri Perdagangan 
(Mendag) Muhammad Lutfi berjanji 
akan umumkan calon tersangka mafia  
pada Senin (21/3).Ia mengaku sudah 
mengantongi  nama-nama calon 
tersangka tersebut. Atas dasar itu, ia 
mau memastikan pelaku-pelaku ini 
dituntut secara hukum. Sayangnya 
hingga Rabu (23/3) belum ada tanda-
tanda rilis ataupun penangkapan oleh 
aparat.

Bahkan, Kepala  Satgas Pangan 
Polr i  I r jen  Pol .  Helmy Sant ika 
mengungkapkan, hingga saat ini 
pihaknya belum menemukan adanya 
praktik mafia (persekongkolan besar, 
masif dan terstruktur melibatkan 
banyak pihak) minyak goreng di 
lapangan.

Hanya saja, Satgas Pangan Polri 
menemukan di  lapangan cukup 
banyak pedagang dadakan, 'reseller' 
d a n  p e l a k u  u s a h a  y a n g  t i d a k 
mengikuti kebijakan pemerintah. 
“Sampai saat ini tidak ditemukan 
praktik (mafia) seperti itu. Sementara 
ini temuan kami lebih personal pelaku 
usaha bukan mafia minyak goreng,” 
kata Helmy, Rabu (23/3).

Dia  menegaskan Kepol is ian 
Negara Republik Indonesia (Polri) 
akan teruss mendalami adanya 
dugaan kartel minyak goreng dengan 
mengerahkan satgas pangan daerah 
m e l a k u k a n  p e n y e l i d i k a n  d a n 
pemantauan di wilayah masing-
masing.

Terkait fenomena tingginya harga 
minyak goreng setelah pemerintah 
mencabut kebijakan Harga Eceran 
Tert inggi  (HET)  untuk minyak 
kemasan, serta berlimpahnya stok 
minyak goreng kemasan di ritel, 
menurut Helmy, hal itu disebabkan 
oleh naiknya harga baku utama 

minyak goreng sawit."Tingginya harga 
minyak goreng lebih disebabkan 
naiknya bahan baku utama," ujar dia.

Berdasarkan pemantauan Satgas 
Pangan Polri, fenomena yang terjadi 
s a a t  h a rga  s e s u a i  H E T,  te r j a d i 
kelangkaan barang di gerai modern 
namun di pasar tradisional stok 
tersedia banyak dengan harga di atas 
HET. Selain itu, ditemukan penjualan 
lewat media sosial dengan harga 
sesuai HET.

Helmy menyebutkan, kelangkaan 
minyak goreng yang terjadi saat itu, 
khususnya pada gerai ritel modern 
lebih disebabkan aksi borong atau 
panic buying karena disparitas harga 
yang cukup besar dengan pasar 
tradisional,  sementara di pasar 
tradisional  rantai  pasok cukup 
panjang dengan margin yang tidak 
d i a t u r  d a n  d i s e r a h k a n  p a d a 
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mekanisme pasar.
H a l  i n i ,  l a n j u t  H e l m y , 

menyebabkan harga yang sampai ke 
konsumen akhir di atas HET yang 
ditetapkan pemerintah.Mantan 
Direktur Tindak Pidana Ekonomi 
Khusus (Dirtipideksus) Bareskrim 
Polri itu juga menekankan, Satgas 
Pangan Polri tengah mendalami 
fenomena banyaknya stok minyak 
goreng setelah kebijakan HET minyak 
kemasan dianulir pemerintah.

“Banyaknya stok minyak goreng 
k h u s u s n y a  k e m a s a n  s e t e l a h 
pengembalian harga sesuai acuan 
keekonomian, sedang kami dalami,” 
tutupnya.

BUMN	Hanya	Kuasai	4%
Menteri BUMN  menyinggung 

kelangkaan serta melambungnya 

Selegenje! Polri Bantah 
Temuan Mafia Migor Mendag

Pedagang	gorengan	menaikkan	harga	atau	mengecilkan	ukuran	dagangannya	untuk	menyesuaikan	dengan	mahalnya	harga	minyak	goreng	curah	tak	sesuai	dengan	aturan	pemerintah.	(Foto--dok)

Para Konglomerat Pemilik Pabrik Minyak Goreng
SALIM	GROUP	(PT	SALIM	IVOMAS	PRATAMA	TBK)
PT Salim Ivomas Pratama Tbk (SIMP) adalah produsen minyak goreng merek Bimoli. Berdasarkan data 
RTI, pemegang saham pengendali SIMP adalah Indofood Agri Resources (72 persen). Salah satu anggota 
keluarga Salim, yakni Axton Salim, duduk sebagai Komisaris SIMP. Pemimpin Salim Group, yakni 
Anthoni Salim, adalah salah satu orang terkaya di Indonesia versi Forbes. Dalam Indonesia's 50 Richest 
yang diterbitkan Forbes akhir tahun lalu, Anthoni berada di peringkat 3 dengan kekayaan USD 8,5 miliar 
atau setara dengan Rp 121,55 triliun.

SINAR	MAS	GROUP	(PT	SINAR	MAS	AGRO	RESOURCES	&	TECHNOLOGY	TBK)
Minyak goreng merek Filma adalah salah satu produk PT Sinar Mas Agro Resources & Technology Tbk 
(SMAR) yang terafiliasi dengan Sinar Mas Group.Dua anak Eka Tjipta Widjaja, yakni Franky Oesman 
Widjaja dan Muktar Widjaja, duduk sebagai Komisaris Utama dan Wakil Komisaris Utama di 
perusahaan ini. Dalam daftar 50 orang terkaya di Indonesia pada 2021 yang diterbitkan Forbes, 
keluarga Widjaja berada di peringkat 2 dengan kekayaan USD 9,7 miliar atau setara dengan Rp 138,71 

WILMAR	GROUP	(PT	WILMAR	CAHAYA	INDONESIA	TBK)
PT Wilmar Cahaya Indonesia Tbk (CEKA) yang terafiliasi dengan Wilmar Group adalah produsen 
minyak goreng merek Sania dan Fortune.Darwin Indigo, keponakan Martua Sitorus, adalah Komisaris 
Utama CEKA. Dalam daftar 50 orang terkaya di Indonesia versi Forbes, Martua Sitorus berada di 
peringkat 14 dengan kekayaan sebesar USD 2,85 miliar atau Rp 40,75 triliun.


